



9 Pièces

512 m²

Réf. 6828

24 500 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une élégante propriété face à la mer, sur le côté Ouest du prestigieux Cap d'Antibes, proximité de l'hôtel du Cap-Eden-Roc. Récemment rénovée, cette prestigieuse résidence, construite dans le style années 30, comprend 9 chambres en suite ainsi qu'une chambre pour le personnel avec un accès indépendant. Nichée au cœur d'un parc 8200m² donnant accès à une piscine et un court de tennis, cette demeure offre un sublime panorama sur la Baie de Juan les Pins, les Îles de Lérins et l'Estérel. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

A prestigious residence located on the seafront, on the West side of the prestigious Cap d'Antibes, near to the iconic hotel the Cap-Eden-Roc. Recently renovated, this prestigious residence, built in the 1930s style, comprises 9 en-suite bedrooms as well as a staff room with an independent access. Nestled in the heart of an 8200m² park with access to a swimming pool and a tennis court, this residence offers a wonderful panorama of the Bay of Juan les Pins, the Lérins Islands and the Esterel mountains. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

